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Die Einrichtung einer Medizinischen Fakultät ist dank dem gemeinsamen Einsatz aller 
politischen Fraktionen im Oö. Landtag sowie im Linzer Gemeinderat gelungen und 
vermittelte eine Aufbruchsstimmung für die medizinische Landschaft in Oberösterreich. Ein 
Großprojekt wie dieses mit dem dazugehörigen Uni-Klinikum braucht eine adäquate 
Mittelausstattung, um eine gute Versorgung zu gewährleisten. 
 
Reicht die Mittelzuteilung laut der bislang vorgelegten mittelfristigen Finanzvorschau 
der Kepler Universitätsklinikum GmbH aus, um eine gute Versorgung und eine 
angemessene Personalsituation sicherzustellen oder soll der bisherige Budgetkurs 
angepasst werden? 
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